



REMISE SYMBOLIQUE OFFICIELLE

Appel de projets 2018-2019 du Fonds d'aide au développement du milieu

À titre de bénéficiaires de l'appel de projets 2018-2019 du Fonds d'aide au développement du milieu de la Caisse Desjardins de la Chaudière, plusieurs organismes du milieu ont été invités à une remise symbolique officielle le 10 juin dernier.

Cet événement a permis de souligner et de renforcer le caractère coopératif et l'engagement envers la collectivité de la Caisse Desjardins de la Chaudière.

C'est un montant total de 145 515\$ qui a été remis à 15 organismes du milieu lors de cet appel de projets. La Caisse tient à féliciter chacun de ces organismes pour leur implication d'importance auprès de la communauté!



Steve Roy / ImageStJean.ca